Enquête publique Eviosys inquiétudes sur la polution de l'air

Boîte de réception

lun, 19 févr, 18:55

Bonjour Madame le commissaire enquêteur,

Ayant pris connaissance de l'enquête publique en cours ce week-end, je vous écris pour vous faire part de mes inquiétudes concernant l'augmentation de l'activité de l'usine d'Eviosys.

J'habite Nantes depuis près de 4 ans. Ayant déménagé depuis un peu moins d'un an dans le haut de la rue des granits, non loin de l'usine, les odeurs de solvant sont un sujet déjà fort présent dans notre quotidien. En fonction de l'orientation des vents et des heures de la journée, nous pouvons les sentir plus ou moins depuis nos fenêtres. L'odeur est gênante plusieurs fois par semaine. Les vents de sud ouest étant majoritaires, ils ramènent la plupart du temps les odeurs émanant des cheminées de l'usine sur les habitations du bas chantenay. Cette odeur est très particulière et n'inspire rien de bon.

Au-delà du ressenti olfactif, je suis particulièrement inquiet par les rejets de COVs de l'usine sur la santé des habitants du quartier. Et surtout pour mes jeunes enfants de 4 et 1 an. Une exposition prolongée à certains COVs est avérée cancérigène. Et je doute fortement que les processus chimiques à base de solvant utilisés par Eviosys soient bénins pour la santé.

Je suis étonné qu'il n'y ait -à ma connaissance- pas de station de mesure effective de cette pollution dans le quartier. De nouveaux logements sont prévus rue du Bois Hardy. Installer une station de mesures afin de s'assurer que les quantités de COVs actuellement rejetées sont bien réglementaires me semble être une première étape indispensable.

Je ne suis pas rassuré par rapport à l'exposition aux COVs que nous subissons, et qui me semble trop peu contrôlé. Vous imaginerez aisément qu'une augmentation de l'activité de cette usine m'inquiète grandement.

Si en revanche des mesures de ces pollutions sont effectuées quotidiennement, et que les seuils relevés ne s'avèrent pas dangereux pour la santé, je saurai oublier les odeurs désagréables que nous subissons.

Je me tiens à votre disposition pour témoigner plus en détail de la situation.

Pourriez-vous, Madame, me confirmer la bonne réception de ce message?

Respectueusement,